

JOURNALIST

Hadiri Pisah Sambut Kapolres Way Kanan, Bupati Ucapkan Terima Kasih dan Penghargaan

AftisarPutra - WAYKANAN.JOURNALIST.CO.ID

Feb 5, 2022 - 22:21



Poto: diskominfo wk. Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya Bersama Ketua Dhama Wanita Kabupaten saat Berikan Cenderamata kepada AKBP Binsar Manurung yang didampingi Ketua Bhayangkari Kabupaten

Way Kanan - Pisah Sambut Kapolres Way Kanan dari saudara AKBP Binsar Manurung, S.H., S.I.K., M.Si. Kepada AKBP Teddy Rachesna, S.H., S.I.K., M.Si,

di Gedung Serba Guna (GSG) Pemkab setempat, Jum'at (04/02/2022).



Kegiatan yang dihadiri oleh Bupati Way Kanan H. Raden Adipati Surya, S.H., M.M, Wakil Bupati Drs. Ali Rahman, M.T, Forkopimda Kabupaten, Para Kabag, Kasat dan Kasi Polres, Staf Ahli Bupati, Asisten Sekdakab, Inspektur, Sekretaris DPRD, Kepala Dinas/Badan, Kabag Setdakab, Instansi Vertikal, Dirt. RSUD ZAPA, Ketua TP-PKK Kabupaten, Ketua ITA Kabupaten, Ketua Dharmawanita Kabupaten, Ketua Bhayangkari Kabupaten, Ketua Persit KCK Kodim 0427/WK, Ketua Adhiyaksa Dharmakarini Kabupaten.



"Hari ini kita menghadiri pisah sambut Kapolres Way Kanan dari saudara AKBP Binsar Manurung, S.H., S.I.K., M.Si. kepada AKBP Teddy Rachesna, S.H., S.I.K., M.Si. Atas nama pribadi dan Pemerintah Daerah Kabupaten Way Kanan, saya

mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang Setinggi - tingginya Kepada Bapak AKBP Binsar Manurung, SH S.IK., M.Si. Atas kinerja dan dedikasinya selama bertugas di Way Kanan, yang telah mampu menjalin hubungan baik dan harmonis dengan masyarakat dan Pemerintah Daerah, Serta dengan lembaga lainnya yang ada di Kabupaten Way Kanan," ungkap Bupati dalam sambutannya.

Lebih lanjut Bupati juga menyampaikan permohonan maaf dan ucapan selamat kepada AKBP Binsar Manurung atas segala kekurangan dan kekeliruannya selama menjalankan tugas di Way Kanan.

"Saya menghaturkan permohonan maaf yang setulus-tulusnya, Jika selama Bapak beserta keluarga melaksanakan tugas di Way Kanan, Ada hal yang kurang berkenan dan terdapat kekeliruan dari kami, Saya ucapkan selamat bertugas di tempat yang baru semoga sukses senantiasa menyertai, Semoga Bapak dan Keluarga selalu diberikan kekuatan dan kesehatan dalam menjalankan amanah Negara ini," Ucap Bupati.

Bupati juga menyampaikan ucapan selamat datang dan selamat bertugas kepada kapolres yang baru AKBP Teddy Rachesna di kabupaten Way Kanan

"Pada kesempatan yang baik ini pula, Atas nama masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Way Kanan saya mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas Kepada AKBP Teddy Rachesna, beserta keluarga di Kabupaten Way Kanan, Saya yakin dan percaya dengan kemampuan dan bekal pengalaman yang telah didapat di Wilayah kerja sebelumnya, Saudara dapat melaksanakan tugas dengan baik di Kabupaten Way Kanan ini," Tutup Bupati.

Pada kesempatan yang sama AKBP Binsar Manurung, juga menyampaikan ucapan, "Terima kasih kepada jajaran Pemda Way Kanan atas kerjasama selama ini antara Polres Way Kanan dengan Pemda serta berharap, Agar kerjasama ini dapat lebih ditingkatkan lagi dibawah pimpinan Kapolres yang baru," Ucapnya.

Selaku Kapolres Way Kanan yang baru, AKBP Teddy Rachesna, juga menyampaikan ucapan terima kasih atas telah berlangsungnya kegiatan pisah sambut yang berlangsung dengan penuh hikmat.

"Terima kasih juga atas telah diterimanya saya menjadi warga Way Kanan, Serta mohon dukungan dan kerjasama, bimbingan dan atas saran-sarannya, mari bersama kita jaga keamanan Kabupaten Way Kanan, utamanya dalam rangka Penegakan Hukum di Kabupaten Way Kanan," Pungkasnya.

Kegiatan pisah sambut tersebut berlangsung Aman, Tertib serta mematuhi Protokol Kesehatan, dan kegiatan tersebut ditutup dengan pemberian cinderamata dari Pemerintah Kabupaten Way Kanan, yang disaksikan para tamu undangan yang hadir pada kesempatan pada kegiatan tersebut. (Tr).